

# Las tres fases del regreso de Jesucristo

(Día de Trompetas 2023)

Fred R. Coulter—Septiembre 16, 2023

[www.laverdaddedios.org](http://www.laverdaddedios.org)

¡Saludos hermanos, bienvenidos al Día de Trompetas! Este es el día que el mundo necesita, y por el que todos los Cristianos están orando, y el que va a salvar al mundo, **¡pero el mundo va a pelear contra el!**

Veamos cómo funciona eso. Como saben, todos los Días Santos están listados en secuencia de acuerdo al Calendario Hebreo Calculado en Levítico 23.

Dios los ha puesto allá así que los que conocen la Palabra de Dios entenderán. Los que no conocen la Palabra de Dios no entenderán.

Levítico 23:23: “Y el SEÑOR habló a Moisés, diciendo...”

Estas son las Palabras de Dios, así que si alguien quiere saber lo que quiere Dios, todo lo que tiene que hacer es leer lo que Él dice. ¡La mayoría de la gente está dispuesta a hacer eso, y la mayoría de la gente no está dispuesta a creer eso! Pero así es como somos capaces de entender lo que Dios está haciendo.

- No porque seamos grandes
- No porque seamos más inteligentes
- No porque tengamos algo especial más que otros seres humanos

*Excepto que*

- Tenemos el Espíritu Santo de Dios
- Le creemos a Dios

**¡Él lo habló y estas son Sus Palabras, y son para nosotros!**

Verso 24: “Habla a los hijos de Israel diciendo, ‘En el séptimo mes, en el primer *día* del mes, tendrán un *Sábado anual*, un memorial al toque de los cuernos del carnero... [y trompetas de plata (Números 10)] ...una santa convocación.”

¡Dios quiere que nos reunamos, porque con esto se nos enseña lo que necesitamos mirar en la forma en que Dios va a cumplir Su Palabra, y por qué estamos aquí!

Verso 25: “No harán ningún trabajo servil *en el* sino que ofrecerán una ofrenda hecha por fuego al SEÑOR.’ ” ”

Hoy no hacemos ofrendas por fuego, sino tomamos una ofrenda. Si ustedes hicieran una ofrenda hecha por fuego, ustedes traerían un lindo becerro o un cordero o un chivo. ¡Piensen en el Día con eso! Piensen en el costo de eso, si lo miran en términos de costo especialmente con los mercados de hoy cuando van a la tienda y ven cuánto cuesta todo. No se puede pagar por la molida de carne, es demasiado costoso.

Veamos lo que Dios dice acerca del toque de trompetas, luego veremos que esto está hablando, en el Día de Trompetas, acerca del regreso de Cristo. Cuando traemos una ofrenda, la traemos porque amamos a Dios y queremos obedecer a Dios y hacer Su voluntad. Cuando la Iglesia la recibe, debe ser manejada de acuerdo a la forma en que Dios quiere que sea hecho.

- Para servir a los hermanos
- Para predicar el Evangelio
- Para publicar el Evangelio
- Para proveerle a los hermanos las cosas que necesitan para crecer en gracia y conocimiento

Todo el objetivo de todo lo que Dios está haciendo está contenido en Mateo 10: *Es suficiente que el discípulo*—es decir nosotros—*llegue a ser como el Maestro— ¡es decir Cristo!*

¿Qué es lo que se supone que tengamos con Cristo? *¡La mente de Cristo!* La mente de Cristo con el Espíritu Santo dándonos entendimiento.

Números 10:1: “Y el SEÑOR habló a Moisés diciendo, “Hagan dos trompetas de plata para sí mismos. Las harán de trabajo golpeado. Y ellas serán usadas para el llamado de la asamblea y para los viajes de los campamentos.” (vs 1-2).

Lo que vamos a ver es que en el Día de Trompetas, ellos tenían un memorial al toque de trompetas desde el amanecer hasta el ocaso. ¡Pero todas las funciones de Números 10 serán cumplidas en el Día de Trompetas cuando regrese Cristo!

“...el llamado de la asamblea...”— ¿cuál es esa asamblea? *¡Veremos que nos alistamos para regresar a la tierra con Cristo!* También, el reunir de todas las naciones para pelear contra Cristo y los santos.

Verso 3: “Y cuando toquen con ellas, toda la asamblea se reunirá a ti a la puerta del tabernáculo de la congregación. Y si tocan solo una, entonces los líderes *que son* cabezas de miles de Israel se congregarán a ti. Cuando toquen una alarma, entonces los campamentos que están sobre las partes orientales saldrán.” (vs 3-5). *Entonces, ¡Dios tenía un orden de marcha!*

Piensen en esto: ¡el Día de Trompetas es el llamado de alarma!

- ¿No vamos nosotros a estar organizados en lo que necesitamos hacer al estar sobre el Mar de Vidrio desde Pentecostés hasta Trompetas?
- ¿No lo tuvo Dios todo organizado en cómo debían ellos marchar y a dónde debían ir, y como debía ser la batalla?

Si Él hizo eso con los hijos de Israel en el lugar desolado, ¡piensen en lo que Él va a hacer al tomar control del mundo!

¡Tiene que ser organizado! Tenemos que saber que vamos a hacer, como lo señalamos en la Fiesta de Pentecostés.

Verso 6: “Cuando toquen una alarma la segunda vez, entonces los campamentos que están sobre el lado sur saldrán. Tocarán una alarma por sus viajes. Pero cuando la congregación deba ser reunida, tocarán, pero no sonarán una alarma. Y los hijos de Aarón, los sacerdotes, tocarán

con las trompetas de plata. Y serán para ustedes por ordenanza para siempre a través de sus generaciones.” (vs 6-8).

Verso 9: “Y si van a la guerra en su tierra contra el enemigo que los ataque, entonces tocarán con las trompetas de plata... [también con el cuerno de carnero] ...y serán recordados delante del SEÑOR su Dios, y serán salvados de sus enemigos. También en el día de sus alegrías, y en sus fiestas designadas...” (vs 9-10). Recuerden:

- La trompeta sonaba en Pentecostés
- La 7ma trompeta será tocada en Pentecostés
- La resurrección tendrá lugar en Pentecostés

...y en los comienzos de sus meses, tocarán con las trompetas de plata sobre sus holocaustos, y sobre los sacrificios de sus ofrendas de paz, para que ellas puedan ser a ustedes por un memorial delante de su Dios. Yo soy el SEÑOR su Dios” ” (v 10).

Estas son todas las instrucciones, y estas—en tipo—serán cumplidas en el Día de Trompetas al regreso de Cristo.

Ya que tomamos una ofrenda en el Día de Trompetas, tomemos un descanso y tomemos la ofrenda.

*(pausa para la ofrenda)*

Hermanos, muchas gracias por su ofrenda, y como saben, la usamos en la forma en que Dios quiere que la usemos. Damos un reporte cada año de nuestro contador por todo lo que se hace con el dinero que ustedes envían.

Como he mencionado antes, no tenemos deudas, no pagamos intereses y pagamos todo en efectivo o en cualquier forma de moneda en que entre: efectivo, cheque o digital. Pero todo está pagado.

Entendamos algo concerniente al Día de Trompetas. El Día de Trompetas es mostrado en el libro de Apocalipsis, el cual representa el regreso de Cristo.

La séptima trompeta, la cual es tocada en Pentecostés, representa la resurrección. El regreso de Cristo no va a venir de una, porque ***Dios está interesado en el arrepentimiento***, ¡que todos vengamos al arrepentimiento delante de Él!

Pero para el mundo, va a ser el enfrentamiento de Dios con todos los reinos del mundo. Como lo hemos señalado, el libro de Isaías tiene muchas cosas que están regadas concernientes a todas las profecías que tienen lugar en la Biblia, que ustedes tienen que saber y entender la secuencia de los Días Santos para entender cuando lleguen estos días.

Aquí en Isaías 2, la primera parte tiene que ver con el establecimiento del Reino de Dios sobre la tierra y el comienzo del Milenio. Luego va atrás al tiempo cuando el Día de Trompetas está siendo cumplido y leeremos que pasará con todas las naciones. *Aquí está lo que dice Dios:*

Isaías 2:8: “Y su tierra está llena de ídolos; ellos adoran el trabajo de sus propias manos, eso que sus propios dedos han hecho.”

¡Piensen en eso! ¿No es cierto, todo lo que tenemos? *¡Si, ciertamente!*

Verso 9: “Y hombres serán derribados, y humillados—no los perdones.”

Habrà mucha gente que no se arrepentirá en ese tiempo. Aquí hay uno que veremos más tarde que es sacado en Apocalipsis 6.

Verso 10: “Entran en la roca y se esconden en el polvo por temor del SEÑOR, y por la gloria de Su majestad.” *¡Ellos lo van a ver!*

Todo ojo lo va a ver por un periodo de tiempo más largo de lo que el mundo se imagina. Van a tener mucho tiempo para pensar acerca de lo que va a pasar. Lo que va a pasar en ese día es:

Verso 11: “La mirada altiva del hombre será humillada, y el orgullo de los hombres será doblegado, y solo el SEÑOR será exaltado en ese día. **Porque el día del SEÑOR de los ejércitos será sobre todo orgulloso y arrogante...**” (vs 11-12).

Hemos visto eso, miren algunas de las cosas que este mundo elite está planeando en su toma del control del mundo, ¡el cual esta ejemplificado por la profecía en Apocalipsis 13 con las 2 bestias!

“...y sobre todo exaltado; y ellos *serán* derribados,... [la bestia que dice—antes de ser derribada—‘soy Dios’] ...y será sobre todos los cedros altos y levantados de Líbano, y sobre todos los robles de Basan,... [todos los líderes y sus ejércitos, hablando simbólicamente] ...y sobre todas las montañas altas, y sobre todas las colinas *que están* levantadas, y sobre toda torre alta, y sobre todo muro fortificado; y sobre todos los barcos de Tarsis, y sobre todo arte placentero.” (vs 12-16).

¡Nadie va a escapar el Día del Señor!

Verso 17: “Y el orgullo del hombre será doblegado,... [no va a llegar a ninguna parte] ...y la altivez de los hombres será humillada;... [¿Por qué?] **...y solo el SEÑOR será exaltado en ese día.**”

¿Qué van a hacer ellos? ***Una vez encuentren su propio dios—la bestia—y todos los ejércitos, ¡todos sus ídolos no pudieron salvarlos!*** Exactamente como dice en Isaías 40 y en otros lugares donde dice que ***¡todo el que hace un ídolo es un estúpido!***

Verso 18: “Y los ídolos Él absolutamente abolirá.”

Ahora, aquí está lo que va a pasar, y aquí está como ellos se van a humillar a sí mismos, y veremos por qué eso tendrá lugar porque esta tierra y los cielos van a ser sacudidos como nunca antes.

Verso 19: “Y ellos irán entre los huecos de las rocas, y entre las cuevas de la tierra por temor al SEÑOR y por la gloria de Su majestad, cuando Él se levante para sacudir *terriblemente* la tierra.”

Entendamos esto: Todo esto fue escrito en el 800 a.C. ¡Esto nos dice que estamos mirando muy cerca de 3.000 años!

- ¿Es la Palabra de Dios cierta?
  - ¿Siempre pasará?
- ¡Sí, ciertamente!*

Pero habrá mucha gente que lea esto y diga que ‘¡fue escrito atrás en los 800 a.C y nunca pasó! Bueno, *¡eso no significa que no pasará!* ¡Esto es una profecía!

Verso 20: “En ese día un hombre echará sus ídolos de plata, y sus ídolos de oro, los cuales hicieron *cada uno* para sí mismo para adorar, a los topos y a los murciélagos; para ir entre las hendiduras de las rocas, y entre las cimas de las rocas rasgadas, por temor al SEÑOR y por la gloria de Su majestad, cuando Él se levante para sacudir terriblemente la tierra.” (vs 20-21). *Vamos a ver que Él va a:*

- Sacudir los cielos
- Sacudir la tierra
- Sacudir la tierra seca
- Sacudir todos los océanos

***¡Este día va a ser uno tan asombroso en el cumplimiento de eso!***

Recuerden que en el cumplimiento de profecía, un día es un año, y algunas veces incluso un poquito más. Pero una de estas profecías que acabamos de leer en Isaías 2 las encuentran cumplidas en el libro de Apocalipsis.

Jeremías 25 es profundo porque esto significa que Dios está trayendo esto sobre todo el mundo. ¡Ninguna nación va a escapar! Ningún lugar de seguridad va a ser seguro, excepto ese pequeño lugar en donde unos pocos santos deben preservar la Palabra de Dios: *Que la Iglesia nunca morirá.* Pero todo el resto del mundo va a ser afectado por esto.

A Jeremías se le dio una visión y a él se le dio la copa de la ira de Dios. Él debía llevarla a toda nación que esta listada en Jeremías 25, pero eso es simbólico de todas las naciones del mundo en los últimos tiempos. Habla de un rey en particular. Veamos lo que va a pasar. Este día, recuerden, ***¡nadie lo va a escapar!*** Todos los santos estarán arriba en el Mar de Vidrio.

Cuando todos estos eventos pasen—en algún momento seremos resucitados y estaremos en el Mar de Vidrio—muchas de estas cosas se refieren a las 7 últimas plagas, como lo encontramos en Apocalipsis 16.

Jeremías 25:26: “Y todos los reyes del norte, *de lejos y cerca, uno con otro, y todos los reinos del mundo, los cuales están sobre la faz de la tierra;* y el rey de Sheshach beberá después de ellos.” *¡Esto es beber la ira de Dios!*

Verso 27: ““Por tanto les dirás, ‘Así dice el SEÑOR de *los ejércitos*, el Dios de Israel, “Beban y emborráchense, y vomiten, y caigan, y no se levanten más por causa de la espada **la cual enviaré entre ustedes.**” ’ Y sucederá *que* si ellos se rehúsan a tomar la copa de tu mano para beber, entonces les dirás, ‘Así dice el SEÑOR de *los ejércitos*, “**Ciertamente beberán**” (vs 27-28).

*¡Qué tal eso para ser exhaustivo y completo!*

Verso 29: “Porque, he aquí, Yo comienzo a traer mal sobre la ciudad la cual es llamada por Mi nombre;...”—*¡Jerusalén!*

Aquí es cuando todo esto comienza a desplegarse. ¡Cuando el Rey del Norte baje contra el Rey del Sur y luego entre en el Lugar Santo en el templo que va a ser construido, y se llame a sí mismo ‘Dios’, ¡es cuando comienza!

Eso trae la Tribulación, la cual es 3 años y medio en tiempo total, y está dividida en ciertos segmentos que veremos aquí en un momento. Entonces, el SEÑOR le dice al resto del mundo, ‘Si comienzo con Mi ciudad, Jerusalén...:

“...ustedes, ¿se irán sin castigo? No se irán sin castigo. Porque llamaré a la espada **sobre todos los habitantes de la tierra,**” dice el SEÑOR de *los ejércitos.*’ ” (v 29).

- ¿Quieren pelear?
- ¿Quieren guerra?

¡Tengan cuidado cuando peleen contra Dios! ¡La espada del Señor es rápida, afilada y poderosa!

Verso 30: “Y profetiza en contra de ellos todas estas palabras, y diles, ‘El SEÑOR rugirá desde lo alto, y pronunciará Su voz desde Su Santa habitación. Rugirá poderosamente sobre Su lugar de vivienda. Él dará un grito, como aquellos que pisan *uvas*, contra todos los pueblos de la tierra.’ ”

Piensen en esto: Veremos el final de todo esto cuando estemos sobre el Mar de Vidrio. Todo lo que tiene lugar llevando a eso va a ser ciertamente asombroso por sí mismo y de acuerdo a la Palabra de Dios. Aquí está el por qué:

Verso 31: “Un ruido vendrá a los confines de la tierra; porque el SEÑOR tiene una controversia con las naciones;... [todas las naciones de la tierra] ...**pleiteará con toda carne,**...”

Es lo que es, y estas cosas vienen con la esperanza de que habrá algún arrepentimiento, y sí, veremos que habrá algún arrepentimiento.

“...entregará a la espada a aquellos *que son* malvados,’ dice el SEÑOR.” ” (v 31).

Verso 32: “Así dice el SEÑOR de *los ejércitos*, “He aquí, maldad saldrá de nación a nación,... [va a abarcar a todo el mundo] ...y un gran torbellino será agitado desde las esquinas más lejanas de la tierra. Y los muertos del SEÑOR estarán en ese día desde *un* confín de la tierra hasta el *otro*

confín de la tierra; no serán llorados, ni recogidos, ni enterrados. Ellos serán *como* estiércol sobre la tierra.” (vs 32-33).

¿Por qué? ¡Porque han seguido a Satanás el diablo, y han rechazado la Verdad de Dios! Noten como Él culpa a los pastores:

Verso 34: “¡Den alaridos, ustedes pastores, y lloren; y revuélquense en las cenizas, ustedes señores del rebaño! Porque los días de su masacre y de su dispersión están cumplidos; y ustedes caerán como una vasija escogida.”

Piensen en eso, todos ustedes ministros maravillosos en *Day Star* y *TBN*, el Papa, todos los cardenales, obispos y todo el resto, presten atención, ¡porque viene sobre ustedes como nunca antes!

Verso 35: “Y los pastores no tendrán forma de huir, ni los señores del rebaño de escapar. Una voz del grito de los pastores, y un alarido de los señores del rebaño *será oído*; porque el SEÑOR ha arruinado el apacentadero de ellos” (vs 35-36).

Solo porque Dios se toma mucho tiempo para venir a este lugar no significa que no ocurrirá exactamente como Dios ha dicho.

Verso 37: “Y los apacentaderos pacíficos son cortados por la ira intensa del SEÑOR. Como el león, Él ha dejado Su guarida; porque la tierra de ellos es desolada por la furia de la espada opresora, y por Su ira intensa.” ” (vs 37-38).

Lean el libro de Ezequiel, ¡habla acerca del *cercos de condena*! ¡Eso es lo que va a pasar!

Veamos como más va a ocurrir. Este poder y el regreso de Cristo a la tierra, y el establecimiento del Gobierno de Dios son una cosa muy fantástica y asombrosa, y esta esparcida a través de la Biblia. Cuando ustedes lo ponen todo junto y ponen todas estas Escrituras y luego las atan con el libro de Apocalipsis, entonces tienen el alcance completo de lo que va a pasar.

Recuerden que Jesús dijo, ‘Como era en los días de Noé, antes del Diluvio, así será en los días de la venida del Hijo de hombre. ¿Qué hizo Dios? *¡Destruyó toda carne!*’

Isaías 40 es un capítulo tremendo. Ustedes lean esto y verán mucho de la forma en que está escrito el libro de Isaías: Diferentes partes de diferentes marcos de tiempo en el cumplimiento de la Escritura está ubicado en diferentes lugares. Tiene que ser como lo cubrimos, *¡dividido correctamente y puesto junto para entenderlo!*

Isaías 40:3: “Una voz está gritando en el lugar desolado, “Preparen el camino del SEÑOR, enderecen en el desierto una autopista para nuestro Dios.”

Un tipo de ese cumplimiento fue Juan el Bautista, ¡pero luego va justo al final, justo a donde está cuando Dios dice que va a sacudir los cielos y la tierra!

Verso 4: “Todo valle será exaltado, y toda montaña y monte serán allanados; y los lugares torcidos serán enderezados, y los lugares ásperos aplanados. Y la gloria del SEÑOR será revelada,...” (vs 4-5).

¡Veremos eso como la señal del Hijo de hombre! Todo el mundo va a ver esto, porque el regreso de Cristo pasa *en tres fases*, como veremos. ¡No todo de una! ¿Por qué Dios lo hace de esa forma? **¡Porque Él está interesado en el arrepentimiento!**

“...y toda carne... [los que estén vivos en ese momento] ...la verá juntamente; **porque la boca del SEÑOR ha hablado.**” (v 5).

Piensen en eso por un minuto. **¡Lo que sea que Dios dice será, porque Él es Dios!** ¡Cuando Él lo habla, lo habla en serio! Veamos que le va a pasar a la tierra. Recuerden que es a todas las naciones que están sobre la faz de la tierra.

¿No es interesante que tengamos todos los medios de comunicación hoy para hacer eso, en tanto como otra gente lo vea visualmente? **¡Sí!** Pero cuando Dios lo hace, viniendo desde los cielos, el mundo entero va a verlo. Estas son algunas Escrituras realmente poderosas.

Isaías 24:1: **“He aquí, el SEÑOR vacía la tierra y la hace desperdicio, y la voltea al revés...”**

Cómo lo va a hacer, no lo sabemos. Eso puede ser hecho con solo cambiar los polos, y ellos saben que eso ha sido hecho un par de veces.

“...y dispersa sus habitantes. Y como *será* con la gente, así será con el sacerdote; como con el esclavo, así con el maestro; como con la sierva, así con su señora; como con el comprador, así con el vendedor; como con el prestamista, así con el que pide prestado; como con el acreedor, así con el deudor. La tierra será completamente devastada...” (vs 1-3).

Eso va a pasar, ¡porque todo lo del hombre debe ser destruido! Piensen en todas las cosas que el hombre ha hecho para hacer cuevas, tener lugares secretos. Bueno, cuando Dios sacuda toda la tierra, Él va a aplastar todos esos a nada, **¡porque ellos tienen guaridas de iniquidad para demonios y Satanás!**

“...y totalmente despojada; porque el SEÑOR ha hablado esta palabra. La tierra se enluta y languidece; el mundo se marchita y languidece; la gente orgullosa de la tierra se marchita.” (vs 3-4). **Si, ¡va a ser un día de gran humillación!**

Verso 5: **“Y la tierra es profanada...”**

Eso es lo que está pasando justo ahora, es por eso que estamos teniendo todas las dificultades que tenemos, ¡donde sea que miren en el mundo! ¡Hay problemas, crisis, sequías, factores económicos y perversiones, como lo he cubierto con la sexualización del mundo tratando de hacerlo exactamente como Sodoma y Gomorra! ¡Ese castigo va a venir como nunca antes!

Verso 5: **“Y la tierra es profanada bajo su gente; porque han trasgredido las leyes,... [las Leyes de Dios] ...cambiado la ordenanza,...”**

Tenemos el domingo. ¿No somos gente maravillosa? Solo desafiamos a Dios y olvidamos Su Sábado. ‘Pero vengan con nosotros y tengamos un buen tiempo todos los domingos en la mañana porque somos gente buena.’

*¡Eso va a terminar!*

“...y han roto el pacto eterno.” (v 5).

Cuando ustedes rompen un pacto, ¡la muerte está prescrita! ¡Es por eso que viene todo esto!

Verso 6: “Por tanto la maldición ha devorado la tierra, y aquellos que habitan en ella están desolados; por tanto la gente de la tierra es quemada, y pocos hombres quedan.” *¡Pocos comparado a lo que comenzó al principio!* ¡Todo será eliminado!

Verso 7: “El vino nuevo está de luto, la vid se marchita, suspiran todos los alegres de corazón. Cesa la alegría de las panderetas, termina el ruido de los que se regocijan; cesa el gozo de la lira. Ellos no beberán vino con canción; *la* bebida fuerte será amarga a aquellos quienes la beben. La ciudad de vergüenza está derribada; toda casa está cerrada de modo que nadie puede entrar.” (vs 7-10). *¡Todo llega a un fin!*

Verso 19: “¡La tierra está rota, si derribada! ¡La tierra está desmoronándose, si desmoronándose en piezas! ¡La tierra está tambaleante, si tambaleante!” – *¡en su órbita!*

***¡El poder de sacudir la tierra va a ser muy poderoso!***

Verso 20: “¡Como un borracho la tierra está tambaleante, si tambaleante! ¡Y sus rocas para adelante y para atrás como una choza de madera! Y sus transgresiones son pesadas sobre ella; y caerá y no se levantará otra vez.”

Solo porque el malvado prospera por un tiempo no significa que Dios no este prestando atención. ¡Lo está! ¡Pero Él va a encargarse de eso a Su manera en Su tiempo! Es por eso que tenemos ¡el Día de Trompetas!

Verso 21: “Y sucederá en ese día, *que* el SEÑOR castigará los ejércitos de los altos *que están en lo alto...*”

- Toda la elite
- Todos aquellos que adoran a Satanás el diablo
- Todos los billonarios
- Todos aquellos que dicen que van a hacer de este mundo un mundo mejor
- Todos aquellos que dicen que saben cómo hacerlo:

‘¡Vamos a esclavizar a todo el mundo y a hacerlos siervos y vasallos bajo nuestros pies!’

“...y a los reyes de la tierra sobre la tierra. Y ellos serán reunidos, *como* los prisioneros son reunidos en un calabozo. Y serán encerrados en la prisión, y después de muchos días serán castigados. Entonces la luna será confundida, y el sol será avergonzado, porque el SEÑOR de los ejércitos reinará en el Monte Zión, en Jerusalén, y gloriosamente delante de Sus ancianos.” (vs 21-23).

¡Hay un fin glorioso de eso! ¡Lo sabemos, porque viene la Fiesta de Tabernáculos!

*(pase a la siguiente pista)*

¡Estamos un año más cerca del regreso de Cristo!

¡Isaías 13 es un capítulo tremendo! Aten todas esas secciones que hemos cubierto y que les dice que Dios habla en serio lo que dice. El pecado tiene un gran castigo para ser pagado. ¡Es por eso que ***Dios está interesado en el arrepentimiento!***

Veremos que incluso con lo grueso de todo esto que está pasando, eso es en lo que Dios está interesado. Cuanto más para nosotros todos los días:

- Mientras crecemos en gracia y conocimiento
- Mientras llegamos a entender la Palabra de Dios
- Mientras nos acercamos más y más al regreso de Cristo
- Mientras miramos estas cosas pasando alrededor de nosotros por todos lados
  - Tenemos que ser fuertes en el Señor
  - Tenemos que saber y tener esa confianza

***Dios es el único que puede resolver estos problemas, ¡y debe ser hecho a la manera de Dios! ¡Pero debe haber un castigo para los pecadores quienes lo han causado!***

Isaías 13:6: “¡Aúllen! Porque el día del Señor *está a la mano*; vendrá como destrucción del Todopoderoso. Por tanto, todas las manos estarán débiles, y el corazón de todo hombre se derretirá;” (vs 6-7)

¡Ellos se darán cuenta que son solo carne y sangre!

Verso 8: “Y estarán asustados. Dolores y lamentos se apoderarán de ellos. Estarán con dolor como mujer en parto. Estarán asombrados unos con otros, sus caras son *como* fuego flameante.”

En otras palabras, es tan alarmante que es increíble de entender.

Verso 9: “He aquí, el día del SEÑOR viene, cruel *con* ira y furia intensa, para hacer de la tierra una desolación; y Él destruirá de ella a los pecadores,... [miren lo que va a pasar, veremos cómo va a ser esto en el libro del Apocalipsis] ...porque las estrellas de los cielos y sus constelaciones no darán brillo; el sol será oscurecido en su nacimiento, y la luna no reflejará su luz.” (vs 9-10).

Noten el verso 11 y dense cuenta que cuando sea que haya placer en el pecado por una temporada, ¡el castigo viene en camino! ¡Va a venir antes del Día del Señor de una forma que no lo esperan sobre todos aquellos que pequen! Cuando venga con el Día del Señor, ¡no va a haber nada que ningún hombre o mujer pueda hacer excepto ***arrepentirse o morir!***

Verso 11: ““Y Yo castigaré al mundo por *su* maldad,...”

Piensen en eso y vayan atrás y piensen en lo que era antes de los días del Diluvio, ¡que todo pensamiento de la imaginación del corazón de todo el mundo era solo maldad continuamente!

“...y al malvado por su iniquidad; y haré que la arrogancia del orgulloso cese, y abatiré la altivez de los tiranos. Haré *al* hombre más escaso que el oro; incluso *al* hombre más *escaso* que

el oro fino de Ofir. Por tanto, Yo sacudiré los cielos, y la tierra moveré fuera de su lugar, en la ira del SEÑOR de *los ejércitos*, y en el día de Su furia intensa.” (vs 11-13). *¡Eso va a venir!*

Coloquemos el escenario sobre el tiempo en este punto. Que va a pasar. Sabemos de Daniel 9 que hay un último periodo de 7 años llamado la 70<sup>ava</sup> semana. En esa semana, cada día es un año en cumplimiento. Los primeros 3 días y medio parecerán como que todos los hombres van a resolver todos los problemas y todo va a estar bien.

Luego a la mitad de la semana, ¡todo va a despegarse! El Rey del Sur vendrá contra el Rey del Norte, quien saldrá contra el Rey del Sur y tomará control del área de Egipto, la tierra santa y diferentes países alrededor de ella también.

Luego—como dice en el libro de Daniel—¡él hará que cesen los sacrificios y las oblaiones! Como dijo Jesús, ‘*¡la abominación desoladora se parará en el lugar santo!*’ Eso es al comienzo del periodo de 3 años y medio de la Tribulación. Hablaremos de las secciones en la que está dividida en un minuto.

Ahí es donde aquel que es el Poder de la Bestia y que todo el mundo adora—adora a Satanás quien le dio su poder a la bestia (Apocalipsis 13) y él tiene el poder sobre todas las naciones.

Coloquemos el escenario para como comienza esto. Recuerden que Apocalipsis 5 nos dice que ¡nada va a pasar sobre la tierra excepto si es orquestado desde el Trono de Dios! ¡Todo está escrito en el Rollo sellado con siete sellos! Esos sellos son abiertos en secuencia. El primer sello que es abierto es la gran religión falsa que va a abarcar al mundo entero. ¡Todo el mundo la seguirá! ¡Ellos adorarán a la bestia como ‘Dios en la carne’!

Como sabemos ahora, ¡ellos van a tener una nueva Biblia escrita por Inteligencia Artificial! Cuando hayan acabado con eso, el mundo entero va a alegrarse, estar feliz y a reunirse, ¡porque Dios lo ha dado en las manos de Satanás para hacer eso! *¡Ese es el primer sello!*

¡Luego en el segundo sello el Poder de la bestia llega al poder! Luego cuando él—la bestia misma—entra al Santo de Santos, ahí es cuando comienza la Tribulación como Jesús lo dijo en Mateo 24. ‘*Por tanto, cuando vean la abominación desoladora hablada por el profeta Daniel, ¡el que lea entienda!*’ Esa última frase ahí fue puesta por el Apóstol Juan cuando estaba canonizando el Nuevo Testamento. Cuando él escribió esa frase ahí al canonizar el Nuevo Testamento, ¡el templo ya no existía! Aun así, en Apocalipsis 11 los dos testigos están allá y Dios le dijo [a Juan] que se levantara y midiera el templo. ¡Es por eso que tiene que ser construido!

Cuando llegue el punto en que comience la Gran Tribulación, ahí es cuando Israel va al cautiverio donde sea que estén, ¡y ellos estarán en cautiverio por 2 años (Óseas 5:21 y Óseas 6:1-4)! Al final de los 2 años dice que Dios va a levantar a Israel. Entonces, al final de los 2 años es donde estamos cuando entramos a los eventos en Apocalipsis 6:12.

Hay 2 años de guerra, 2 años de Tribulación, ¡pero ese no es el Día del Señor y esa no es la ira de Dios! Justo a la mitad de eso, al final de los 2 años, Dios va a hacer Su primera intervención visible al mundo. Todas estas otras Escrituras que hemos leído hasta este punto comenzarán a ser cumplidas en un orden rápido para el siguiente año y medio. Veremos eso en el libro de Apocalipsis.

Apocalipsis 6:12 nos lleva al sexto sello. Ahí es cuando todo cambia. Ahí es cuando Dios sacude los cielos, sacude la tierra y todo en ella. Él la sacude más de una vez. ¡Recuerden que Satanás está preparando al mundo para una invasión del espacio exterior!

### **Fase uno del regreso de Cristo**

Aquí vemos la primera fase del regreso de Cristo. Hay tres fases que cubriremos, la primera está aquí:

Apocalipsis 6:12: “Y cuando abrió el sexto sello, miré, y he aquí, hubo un gran terremoto; y el sol se volvió negro como *el pelo de cilicio*, y la luna se volvió como sangre;... [ya leímos de eso] ...y las estrellas del cielo cayeron a la tierra, como una higuera echa sus últimos higos cuando es sacudida por un viento poderoso.” (vs 12-13).

Verso 14: “Entonces... [esto va a asustar al mundo] ...*el* cielo se apartó como un rollo de papel que está siendo enrollado, y toda montaña e isla fue sacada de su lugar.” *¡El sacudimiento de los cielos y la tierra!*

Verso 15: “Y los reyes de la tierra, y los grandes hombres, y los hombres ricos, y los capitanes jefes, y los hombres poderosos, y todo siervo, y todo *hombre* libre se escondió a sí mismo en las cuevas y en las rocas de las montañas;” —*aten eso a Isaías 2, escrito hace 3.000 años; ¡aquí vemos su cumplimiento!*

Al principio, vamos a estar realmente pensando que este es el regreso de Cristo. Pero algo pasa que cambia sus mentes. Es por lo que ocurre con esto:

Verso 16: “Y decían a las montañas y a las rocas, “Caigan sobre nosotros, y escóndanos del rostro de *Quien se sienta en el trono*, y de la ira del Cordero porque el gran día de Su ira ha venido,.. [solo comenzando] ...y *¿Quién tiene el poder de estar de pie?*” ” (vs 16-17).

- ¿Qué es este “...**los cielos se apartaron como un rollo...**” (v 14)?
- ¿Qué va a revelar eso? *¡La primera fase del regreso de Cristo!*

Pero eso tomará más tiempo hasta que Él y los santos vengan a la tierra, y de eso se trata el Día de Trompetas.

Mateo 24:29: “Pero inmediatamente después de la tribulación de aquellos días, el sol será oscurecido,... [Apocalipsis 6:12] ...y la luna no dará su luz,... [Apocalipsis 6:12] ....y las estrellas caerán del cielo, y los poderes de los cielos serán sacudidos.”

¿Por qué se enrollan los cielos como un rollo? *¡Para que todo el mundo lo vea!* ¡Todo el mundo sobre toda la tierra es avisado que Dios—el Creador quien hizo los cielos y la tierra— está interviniendo directamente en los asuntos de este mundo! Cuando sea enrollado ¿entonces qué va a haber?

Verso 30: “**Y luego aparecerá la señal del Hijo de hombre en el cielo;**...”

¿Cuál es la señal del Hijo de hombre en el cielo? Cristo no va a venir de repente a la tierra. Él va a enrollar esas nubes, el cielo, los cielos, y va a haber una señal del Hijo de hombre. ¡Él está dándoles aviso! *‘Ya voy, todo el mundo. ¡Ya voy!’*

“...y entonces todas las tribus de la tierra lamentarán, y verán al Hijo de hombre viniendo sobre las nubes del cielo con poder y gran gloria.” (v 30).

- ¿Cómo va a ser eso?
- ¿Cuánto tiempo será?

El siguiente evento mayor será la resurrección de los santos, ¡pero eso no tendrá lugar por otro año desde la apertura de los cielos! ¿Qué tenemos? Tenemos en Malaquías 4 donde habla acerca de que ¡el **Sol** de Justicia se levantará!

Entonces, **la señal del Hijo de hombre** en el cielo arriba **es** el **Sol de Justicia** como está representado en Malaquías 4. Aparecerá allá afuera en los cielos, porque cuando los cielos se enrollen como un rollo, aparecerá allá *otro sol*. ¡La gente al principio estará asustada! Veremos que esto llevará a un gran arrepentimiento, ¡porque **Dios está interesado en el arrepentimiento!**

Malaquías 4:1: ““Porque he aquí, el día viene, ardiendo como un horno consumidor; y todo el orgulloso, y todo hacedor de maldad, será rastrojo. Y el día que viene los quemará,” dice el SEÑOR de los ejércitos, “y no les dejará ni raíz ni rama.”

*¡Esto también puede ser llevado al tiempo del Lago de Fuego! Pero esto nos dice que no todavía:*

Verso 2: “Pero a ustedes quienes temen Mi nombre, el **Sol de Justicia se levantará...**”—*¡la señal del Hijo de hombre (Mateo 24)!*

Entonces, los cielos se enrollan como un rollo y ahí está, ¡otro sol! Ahora, el no se acerca a la tierra. Esta allá afuera en algún lugar. Cuán lejos de la tierra, no lo sabemos. ¡Pero allá esta! Habrá un tiempo cuando esto esté allá, ¡y estará allá por todo un año, desde Pentecostés hasta Pentecostés!

“...y sanidad estará en Sus alas. Y ustedes saldrán y crecerán como terneros del establo.” (v 2).

Miremos la primera reacción que Dios quiere al mostrar **la señal del Hijo de hombre** y al enrollar los cielos como un rollo para que este **Sol** pueda ser visto. ¡Ellos saben que es de Dios!

¿Qué tenemos en Apocalipsis 7? **¡Tenemos la masa más grande de arrepentimiento en la historia del mundo comenzando con los 144.000 de los hijos de Israel!**

Después que los cielos se enrollen y todo sea sacudido de su lugar, entonces habrá una calma, y esa calma durará desde Pentecostés hasta Trompetas. ¡En ese periodo de tiempo los 144.000 y la gran e innumerable multitud de toda nación, todo idioma **se arrepiente!** *¡Eso es lo que Dios quiere!*

Aquellos que se arrepienten en Apocalipsis 7 son igualados a la parábola de los trabajadores que van al viñedo y trabajan. Cuando el señor sale allá afuera a la 11<sup>ava</sup> hora, había algunos que no habían sido empleados. Él dijo, ‘¿Nadie los ha contratado?’ *No, señor.* ‘Ustedes vayan a trabajar a mi viñedo y yo les pagaré lo que es justo.’

Entonces, todos estos 144.000 y la gran e innumerable multitud representan lo último de los trabajadores que son convertidos en ese último año, quienes se les da el Espíritu Santo y son sellados por su arrepentimiento, y Dios envía un ángel a sellarlos con el Espíritu Santo. Con esa calma desde Pentecostés hasta Trompetas todo esto va a tener lugar.

Una cosa para entender, porque cuando leen Apocalipsis 7 parece como que ellos van al Trono de Dios, pero eso no pasa sino hasta la resurrección. La resurrección no pasa sino hasta que suene la 7ma trompeta, la última trompeta.

Imagínense esto: ¡Este arrepentimiento comienza en Pentecostés!

- ¿Cuándo empezó la Iglesia? *¡En Pentecostés!*
- ¿Qué pasó allá en el templo? *¡3.000 fueron convertidos ese mismísimo día, porque ellos los oyeron hablando la Palabra de Dios en su propio idioma! ¡Justo en el templo!*

¡Aquí están los hijos de Israel en cautiverio! Otros están en cautiverio, y los cielos se enrollan como un rollo y la señal del Hijo de hombre, otro sol, aparece allá afuera en los cielos, ¡y ellos **se arrepienten!** ¡Ellos entienden que Cristo viene! Estos son los trabajadores de la 11ava hora en la parábola de los trabajadores en el viñedo.

Apocalipsis 8 comienza la destrucción y guerra real de ángeles contra hombres y demonios peleando uno contra el otro. ¡Y tenemos las siete trompetas de las plagas! A siete ángeles se les da una trompeta para tocar. Esto se ata con el registro en Joel 2 y el ejército de Dios.

Apocalipsis 8:1: “Entonces cuando abrió el séptimo sello, *hubo silencio en el cielo por aproximadamente media hora. Entonces vi a los siete ángeles que estaban delante de Dios, y siete trompetas les fueron dadas. Y otro ángel, que tenía un incensario de oro, vino y se paró en el altar; y mucho incienso le fue dado, para que pudiera ofrecerlo con las oraciones de todos los santos sobre el altar de oro que estaba delante del trono.*” (vs 1-3).

Miren a todos los nuevos santos recién convertidos aquí. *El quinto sello:* todos los santos son asesinados excepto aquellos en el Lugar de Seguridad. Aquí está esta gente orándole a Dios y agradeciéndole, y siendo convertidos. Dios oye sus oraciones. Exactamente como cuando vamos a orar, Dios oye nuestras oraciones y responde nuestras oraciones. Él nos guía por el camino en el que necesitamos ir.

- Algunas veces responde ahí mismo
- Algunas veces Su respuesta es no
- Algunas veces Su respuesta es *ok, más tarde responderé esa oración*

**¡Pero Él siempre responde!** ¡Si, no o más tarde!

Verso 4: “Y el humo del incienso subió delante de Dios *de la mano del ángel, subiendo con las oraciones de los santos. Y el ángel tomó el incensario, y lo llenó con fuego del altar, y lo echó a la tierra; y hubo voces, y truenos, y relámpagos, y un terremoto.*” (vs 4-5).

¡Otro terremoto! Cuando Él sacudió los cielos y la tierra, hubo un gran terremoto en Apocalipsis 6. Ahora aquí hay otro terremoto.

Verso 6: “Entonces los siete ángeles quienes tenían las siete trompetas *se prepararon a sí mismos para tocar sus trompetas.*” *¡Ahora Dios está interviniendo directamente!*

Satanás va a responder como vimos en Apocalipsis 8, luego la batalla va a ser entre hombres y hombres, ángeles y demonios. Una batalla tal como nunca se ha visto sobre la faz de la tierra.

Verso 7: “Y el primer ángel tocó *su* trompeta; y hubo granizo y fuego mezclado con sangre, y fue echado sobre la tierra; y un tercio de los árboles fueron quemados, y todo pasto verde fue quemado.”

Verso 8: “Entonces el segundo ángel tocó *su* trompeta; y fue echada en el mar como una gran montaña ardiendo con fuego, y un tercio del mar se convirtió en sangre; y un tercio de las criaturas vivientes que *estaban* en el mar murió, y un tercio de los barcos fueron destruidos.” (vs 8-9). *¡Es algo tremendo cuando Dios interviene!*

Como dijo Job, ‘Oh, ojalá que Dios me hablara.’ *¡Uy, esa actitud cambió cuando Dios le habló!* ¡Ustedes no querrán eso realmente! Querrán primero estar del lado de Dios:

- Con Sus bendiciones
- Con Su Espíritu
- Con Su protección

*¡De esa forma se reúnen con Dios en paz!*

Verso 10: “Y el tercer ángel tocó *su* trompeta; y cayó del cielo una gran estrella, ardiendo como una lámpara; y cayó sobre un tercio de los ríos, y sobre las fuentes de aguas. Y el nombre de la estrella es Ajenjo; y un tercio de las aguas se convirtieron en ajeno; y muchos hombres murieron de *beber* las aguas porque fueron hechas amargas.” (vs 10-11).

Verso 12: “Luego el cuarto ángel tocó *su* trompeta; y un tercio del sol fue herido, y un tercio de la luna, y un tercio de las estrellas; para que un tercio de ellas fueran oscurecidas; y una tercera parte del día no brilló, y asimismo *una tercera parte de la noche.*”

¡Todo va a cambiar! Todas estas medidas fantásticas que vienen sobre la tierra, orquestadas por Dios y los ángeles ¡van a ser absolutamente miedosas! Incluso en esto, veremos en un momento, *¡Dios está interesado en el arrepentimiento!*

¿Se arrepentirá alguien? *Bueno, muy pocos, ¡si alguno!* Desde este punto en adelante, ellos no. La más grande masa de arrepentimiento fue en Apocalipsis 7.

Verso 13: “Y miré, y oí *a* un ángel volando en medio del cielo, diciendo con gran voz, “**Ay, ay, ay de aquellos que están viviendo sobre la tierra,** por causa de las voces de las trompetas que quedan de los tres ángeles que *están* a punto de tocar *sus* trompetas.” ”

Cuán lejos va a ser dentro de ese último año y medio, no lo sabemos. Noten que todas estas

trompetas son numeradas 1-7. Hay la 1<sup>era</sup> y hay la 7<sup>ma</sup>, la 7<sup>ma</sup> es la última. Esa es la de la resurrección de los santos.

Entonces, vamos de Pentecostés a Pentecostés— ¡la resurrección!

Veamos qué pasa con el 5<sup>to</sup> ángel, y esto llega a estar más intensificado con Satanás y los demonios y con hombres peleando uno contra el otro, ¡demonios contra demonios! ¡Es tan solo un desorden de guerra masivo y grande!

Apocalipsis 9:1: “Y el quinto ángel tocó *su* trompeta; y vi una estrella *que* había caído del cielo a la tierra, y le fue dada la llave para el abismo sin fondo.” *¡Esta estrella es un ángel que desciende del cielo!*

Verso 2: “Y abrió el abismo sin fondo;...” —*¡la prisión de los demonios!*

Cuántos hay, no lo sabemos, pero cuando salgan como una gran plaga, ¡va a ser asombroso ciertamente! Cuando salgan:

Verso 3: “Entonces langostas salieron a la tierra desde el humo; y poder les fue dado, como los escorpiones de la tierra tienen poder. Y les fue dicho que no deberían dañar el pasto de la tierra,...” (vs 3-4).

Hay un espacio de tiempo de cuatro meses. Cuando sea que se quema el pasto, ¡si hay algo de agua crece! El pasto no tiene entendimiento de estas cosas que están pasando. Es solo pasto. ¡Dios lo hizo para que esté en el suelo y si está seco no crecerá, si se le da agua, crecerá!

Un tercio del pasto fue quemado anteriormente, así que ahora con el espacio de tiempo y probablemente lluvia también, ahora hay pasto. Entonces, no hieren el pasto de la tierra:

“...o ninguna cosa verde, o ningún árbol, sino solo a los hombres que no tenían el sello de Dios en sus frentes.” (v 4).

¡Esto significa que Dios está dando protección a los 144.000 y la gran e innumerable multitud!

Verso 5: “Y les fue dado que no deberían matarlos, sino que deberían ser atormentados cinco meses;...”

- De Pentecostés a Pentecostés hay 12 meses
- De Trompetas a Trompetas en un año bisiesto hay 13 meses

*¡Así es como probablemente va a ser en ese último año!*

“...y su tomento *era* como *el* tormento de un escorpión cuando pica *a* un hombre. Y en aquellos días *los* hombres buscarán *la* muerte pero no la encontrarán; y desearán morir, pero *la* muerte huirá de ellos. Y la apariencia de las langostas *era* como caballos preparados para *la* guerra; y sobre sus cabezas *habían* coronas como *aquellas* de oro; y sus caras *eran* como *las* caras de hombres; y tenían cabello como *el* cabello de *las* mujeres; y sus dientes eran como *aquellos* de leones.” (vs 5-8). *¡Armas grandiosas, armas demoniacas!*

Verso 9: “Y tenían corazas como corazas de hierro; y el sonido de sus alas *era* como *el* sonido de carruajes *tirados* por muchos caballos corriendo para *la* guerra; y tenían colas como escorpiones, y agujijones; y les fue *dado* poder para herir *a los* hombres con sus colas *por* cinco meses.” (vs 9-10).

Verso 11: “Y tienen sobre ellos un rey, **el ángel del abismo**; su nombre en hebreo *es* Abadón, pero *el* nombre *que* él tiene en griego es Apolión.” *¡El mismísimo Satanás el diablo!*

Verso 12: “El primer Ay pasó. He aquí, después de estas cosas dos Ay más están todavía por venir. Y el sexto ángel tocó *su* trompeta...” (vs 12-13). – *¡y el ejército más grande en la historia del mundo: 200 millones extendiéndose desde el Lejano Oriente todo el camino hasta la tierra santa!*

Ellos se reúnen para esta batalla. Todos los ejércitos no vienen de una. Algunos vienen y luego el Río Éufrates es secado para que ellos puedan pasar y pelear. Hay gran destrucción y un tercio de los hombres mueren a causa de ella.

Verso 17: “Y así vi los caballos en la visión, y a aquellos sentándose sobre ellos, que tenían feroces corazas, incluso como de jacinto y azufre. Y las cabezas de los caballos *eran* como cabezas de leones, y fuego y humo y azufre disparan de sus bocas. Por estos tres, un tercio de *los* hombres fueron muertos:... [una gran matanza como no la ha habido antes] ...por el fuego y el humo y el azufre que disparan de sus bocas. Porque su poder está en sus bocas; porque sus colas *son* como serpientes, y tienen cabezas, y con ellas infligen heridas.” (vs 17-19).

Noten una cosa clave aquí en el verso 20 con todo esto que está pasando, ¿en que está interesado Dios con aquellos abajo en la tierra en ese tiempo particular?

Verso 20: “Pero **el resto de los hombres que no fueron muertos por estas plagas aún no se arrepintieron** de las obras de sus manos, para que no pudieran adorar demonios, e ídolos de oro y plata y cobre y piedra y madera, *los* cuales no tienen el poder para ver, ni oír, ni caminar. Y no se arrepintieron de sus homicidios, ni de sus hechicerías, ni de sus fornicaciones, ni de sus robos.” (vs 20-21).

Apocalipsis 10—¡los siete truenos! No sabemos lo que son, porque nunca se nos dice. Ustedes no pueden ir atrás y mirar los sellos y las otras plagas que tienen lugar y decir que entienden lo que van a ser. No, ¡Dios nunca lo reveló! Pero luego hay otra advertencia dada a Juan en Apocalipsis 10 de que todavía hay una predicación del ***Evangelio del Arrepentimiento***, ***¡porque Dios está interesado en el arrepentimiento!***

### **Fase dos del regreso de Cristo**

Luego llegamos a la 7<sup>ma</sup> trompeta, ¡la cual es la resurrección! Entonces tenemos:

- Pentecostés—144.000 y la gran e innumerable multitud convertida
- El siguiente Pentecostés—suenan la 7<sup>ma</sup> trompeta (Apocalipsis 11); todos los santos son levantados

Como dijo Jesús, ‘los ángeles los llevan al aire.’ ¿A dónde van? ¡Apocalipsis 15 muestra que

al Mar de Vidrio! ¡Todos nosotros estaremos allá sobre el Mar de Vidrio!

¿Cómo llega ese Mar de Vidrio allá? Bueno, tenemos el segundo sol que está allá afuera, y el mundo está viéndolo por todo un año. Luego de repente, justo antes de que suene la 7<sup>ma</sup> trompeta, ese Sol viene hacia la tierra. Luego ¡brummm, se convierte en un gran Mar de Vidrio!

¡Luego todos los santos van a estar parados sobre el! Todos aquellos que son resucitados (Apocalipsis 15).

Apocalipsis 15:2: “**Y vi un mar de vidrio mezclado con fuego, y aquellos que habían obtenido la victoria sobre la bestia, y sobre su imagen, y sobre su marca, y sobre el número de su nombre, de pie sobre el mar de vidrio, teniendo las liras de Dios.**”

Sí, debemos ser enseñados porque desde el Pentecostés de la resurrección hasta Trompetas es un periodo de más o menos 4 meses y medio. Entonces, como hemos cubierto en Pentecostés, todas las cosas que necesitamos aprender y entender y luego:

- El matrimonio del Cordero y la Novia
- La fiesta de matrimonio
- La preparación para la guerra

*¡Aquí es cuando todos vemos las siete últimas plagas, cuando estemos parados sobre el Mar de Vidrio!* Esto va a atraer a todas las naciones para venir y pelear contra los ‘extraterrestres’ sobre el Mar de Vidrio, porque nosotros seremos extraterrestres. ¡Ellos no nos reconocerán!

Hoy, ¿no está siendo programado el mundo por los *Extraterrestres Antiguos*? Sí, ¡los programas de televisión cavando estas civilizaciones antiguas y encontrando sus dioses y lo que se escribió de ellos! ¡Ellos van a decir que los *extraterrestres vienen a invadir la tierra*! El mundo va a creerlo.

¡Todos nosotros arriba sobre el Mar de Vidrio vamos a ver las últimas siete plagas derramadas! ¡Van a ser poderosas, ciertamente! Esos siete ángeles que tienen las últimas siete plagas van a derramarlas justo de las copas o frascos que tienen de oro puro. Ellos las van a derramar sobre la tierra.

Apocalipsis 16 es el final del Día del Señor. Ese día corre de Trompetas a Trompetas.

Apocalipsis 16:1: “**Entonces escuché una gran voz desde el templo decir a los siete ángeles, “Vayan y derramen los frascos de la ira de Dios sobre la tierra.”**”

Aquí estamos sobre el Mar de Vidrio, y podemos ver el Trono de Dios y los siete ángeles que se les dan las últimas siete plagas. ¡Podemos verlos salir!

Verso 2: “**Y el primer ángel fue y derramó su frasco sobre la tierra; y una llaga maligna y dolorosa cayó sobre los hombres que tenían la marca de la bestia, y sobre aquellos que estaban adorando su imagen.**”

¡Entiendan que todas estas armas de Dios son las que Él siempre usa! Regresen y lean acerca de las plagas que Dios trajo sobre Egipto, ¡la misma cosa!

Verso 3: “Y el segundo ángel fue y derramó su frasco en el mar; y este se volvió sangre, como *la* de un muerto; y toda alma viva en el mar murió.”

¡Qué les parece eso! Todos aquellos que creen en la inmortalidad del alma, la palabra ahí es ‘*psuche*’ la cual es traducida *alma* en la King James. Ellos ni siquiera entendieron cuando dice, ‘Todas las almas en el mar murieron’ y eso significa todas las cosas vivas en el mar. Entonces, ¡el alma puede morir, hombre y bestia!

Verso 4: “Y el tercer ángel derramó su frasco sobre los ríos, y en las fuentes de aguas; y se convirtieron en sangre.”

¿Cómo ven los ángeles estas cosas habiendo sabido toda la historia de la humanidad, y lo que los hombres han hecho, lo que Satanás ha hecho, lo que los demonios han hecho al traer esta gran maldad sobre la tierra?

***¡Estas son plagas horribles y terribles e increíbles!*** ¿Pero cómo las ven los ángeles?

Verso 5: “Entonces escuché al ángel de las aguas decir, “Eres justo, Oh Señor, Quien eres, y Quien era, incluso el Santo, en que has ejecutado este juicio. Porque han derramado *la* sangre de santos y de profetas, y les has dado sangre para beber; porque lo merecen.” ” (vs 5-6).

Verso 7: “Y escuché otra voz desde el altar decir, “Sí, Señor Dios Todopoderoso, verdaderos y justos *son* Tus juicios.”

Para traer estas cosas sobre Satanás y los demonios y los hombres que los siguen.

Verso 8: “Y el cuarto ángel derramó su frasco sobre el sol; y *poder* le fue dado para quemar *a los* hombres con fuego. Entonces *los* hombres fueron quemados con *el* gran calor; y blasfemaron el nombre de Dios, Quien tiene autoridad sobre estas plagas, y no se arrepintieron para darle gloria.” (vs 8-9).

***De nuevo, ¡incluso en todo esto, Dios está interesado en el arrepentimiento!***

Verso 10: “Y el quinto ángel derramó su frasco sobre el trono de la bestia; y su reino se llenó de oscuridad; y ellos *carcomían* sus lenguas por el dolor, y blasfemaron al Dios del cielo por sus dolores y sus llagas; aun así no se arrepintieron de sus obras.” (vs 10-11). *De nuevo, ¡arrepentimiento!*

Verso 12: “Y el sexto ángel derramó su frasco en el gran río Éufrates; y sus aguas se secaron para que el camino de los reyes del levantamiento del sol pudiera estar preparado. Entonces vi tres espíritus impuros...” (vs 12-13).

Para juntar a todas las naciones, el engaño final sobre ellos ocurre justo aquí en el v 13:

Verso 13: “Entonces vi tres espíritus impuros como ranas *salir* de la boca del dragón, y de la boca de la bestia, y de la boca del falso profeta; porque son espíritus de demonios obrando milagros, saliendo a los reyes de la tierra, incluso al mundo entero, para reunirlos a la batalla de ese gran día del Dios Todopoderoso.” (vs 13-14). ¡Eso va a ser algo tremendo!

Luego esta esté pequeño verso insertado para todos nosotros; una advertencia para todo el que tenga una Biblia y pueda leerla:

Verso 15: “He aquí, vengo como un ladrón. Bendito es aquel que está vigilando y guardando sus vestidos...”

Entonces, Dios no solo está interesado en el arrepentimiento, ¡sino también está interesado en la fidelidad!

“...para que no pueda andar desnudo y ellos *no puedan* ver su vergüenza. Y los reunió en el lugar que en hebreo es llamado Armagedón.” (vs 15-16).

Verso 17: “Entonces el séptimo ángel derramó su frasco al aire; y una gran voz salió del templo del cielo, desde el trono, diciendo, “ESTA TERMINADO.” ”

- ¡Está cumplido!
- ¡Esta completado!

Verso 18: “Y hubo voces y truenos y relámpagos; y hubo un gran terremoto, tal como no *lo* hubo desde que el hombre estuvo en la tierra, tan poderoso terremoto, y tan grande. Y la gran ciudad fue dividida en tres partes; y las ciudades de las naciones cayeron; y Babilonia la grande fue recordada delante de Dios para darle la copa del vino de la furia de Su ira. Y toda isla desapareció, y las montañas no fueron encontradas;” (vs 18-20).

Recuerden cuando empezamos en Isaías 40— ¡todo valle será exaltado y toda colina será aplanada!

Verso 21: “Y gran granizo, *cada piedra* del peso de un talento... [¡180 lb!], cayó desde el cielo sobre *los* hombres; y *los* hombres blasfemaron a Dios por la plaga del granizo, porque la plaga fue extremadamente grande.”

Ahora viene el cumplimiento final del Día de Trompetas, y cuando sea que hay un final, hay siempre un nuevo comienzo. Entonces, con este final, habrá un nuevo comienzo.

Es por eso que tenemos Expiación y la Fiesta de Tabernáculos que vienen pronto. Entonces, tenemos Apocalipsis 19 y todo lo que tiene lugar allá con el matrimonio del Cordero, y todos sabemos lo que vamos a hacer y luego llegamos al v. 11, la cosa final que va a pasar en el Día de Trompetas. Todos los santos desde Abel a través de todos los:

- Patriarcas
  - Reyes
  - Profetas
  - Apóstoles
  - Todos los santos
  - Los ministros
  - La gente
- Todos aquellos que*
- Aman a Dios

- Sirven a Dios
- Le creen a Él y han recibido sus recompensas

Todos tenemos nuestras asignaciones y sabemos lo que vamos a hacer. Estamos todos reunidos para ir y Cristo viene.

### **Fase tres del regreso de Cristo**

Apocalipsis 19:11: “Y vi *el* cielo abierto; y he aquí, un caballo blanco; y Quien se sentó sobre el *es* llamado Fiel y Verdadero, y en justicia Él juzga y hace guerra.” *Sí, ¡el León de la tribu de Judá!*

Verso 12: “Y Sus ojos *eran* como una llama de fuego, y sobre Su cabeza *habían* muchas coronas; y tenía un nombre escrito que nadie conoce excepto Él. Y *estaba* vestido con un vestido sumergido en sangre; y Su nombre es La Palabra de Dios.” (vs 12-13).

Juan 1:1: “**En *el* principio estaba la Palabra, y la Palabra estaba con Dios, y la Palabra era Dios.**”

Apocalipsis 19:14: “Y los ejércitos en el cielo estaban siguiéndolo...”

¡Esos somos nosotros, todos los santos, todos en la primera resurrección! Estamos todos organizados. Nadie sale a un ataque si no está organizado en lo que va a hacer, cuál es su meta y lo que tiene que lograr.

“...siguiéndolo sobre caballos blancos; y estaban vestidos en lino fino, blanco y puro. Y de Su boca sale una espada afilada, para con ella poder herir *a* las naciones; y las pastoreará con una vara de hierro; y Él pisa el lagar de la furia y la ira del Dios Todopoderoso. Y sobre *Su* vestido y sobre Su muslo tiene un nombre escrito: Rey de reyes y Señor de señores.” (vs 14-16).

Él viene a tomar Su reino, ¡a tomar el control del mundo! A traer:

- Paz
- Amor
- Gozo
- Prosperidad

***¡a completar el Plan de Dios!***

Verso 17: “Luego vi un ángel de pie en el sol; que gritó con una fuerte voz, diciendo a todas las aves que vuelan en medio del cielo, “Vengan y júntense a la cena del gran Dios”

Toda la carne, toda la sangre Dios va a limpiarla inmediatamente. ¡Todas estas aves van a venir desde cualquier lugar del mundo a esta gran fiesta! Va a ser una cosa tremenda el verlas devorar la carne de estos hombres. ¡La carne se va a caer de sus huesos!

Verso 18: “Para que puedan comer *la* carne de reyes, y *la* carne de capitanes jefes, y *la* carne de *hombres* poderosos, y *la* carne de caballos, y de aquellos que se sientan sobre ellos, y *la* carne de todos, libres y esclavos, y pequeños y grandes.” ”

Verso 19: “Y vi a la bestia y a los reyes de la tierra y a sus ejércitos, reunidos para hacer guerra contra Quien se sienta sobre el caballo, y contra Su ejército.” *¡Ellos no tienen ninguna oportunidad!*

Como dice en Zacarías 14, ¡su carne se caerá de sus huesos! ¡Piensen en el desorden sangriento que será!

Verso 20: “Y la bestia fue tomada, y con él el falso profeta quien obraba milagros en su presencia, por los cuales había engañado a aquellos que recibieron la marca de la bestia y a aquellos que adoraron su imagen. Esos dos fueron echados vivos dentro del lago de fuego, el cual quema con azufre;”

*¡Esa es su primera muerte! ¡Su segunda muerte será la misma cosa!*

Verso 21: “Y el resto fue muerto por la espada de Quien se sienta sobre el caballo, *la misma espada* que sale de Su boca; y todas las aves fueron llenas con sus carnes.”

Para resumir todos los eventos que llevan al regreso de Cristo y los santos sobre la tierra, hagamos una revisión rápida de las tres fases del regreso de Jesús:

1. **Primera fase**—la señal del Hijo de hombre en el cielo que brilla de oriente a occidente, la cual es el Sol de Justicia (Malaquías 4:1)

Eso pasa en Pentecostés, la gran e innumerable multitud y los 144.000 se arrepienten y son salvos.

2. **Segunda Fase**—un año más tarde—viene el regreso de Cristo el cual es esa señal del Hijo de hombre bajando a la tierra y cuando entre a la atmosfera estallará en un enorme Mar de Vidrio y la resurrección ocurrirá. Todos nosotros estaremos allá desde Pentecostés hasta Trompetas y todos los eventos que tendrán lugar sobre el Mar de Vidrio los cubriremos en Pentecostés.

3. **Tercera fase**—en la cual todos los santos resucitados vienen juntos como el ejército de Dios (Apocalipsis 19).

*¡El significado del Día de Trompetas es grandioso y asombroso!* Varias partes de la Biblia lo sacan a relucir.

Que tengan un buen Día de Trompetas y prepárense para Expiación y la Fiesta de Tabernáculos que vienen y que son igualmente Días de Dios grandiosos y maravillosos, *para que podamos decir, “¡Amén!”*

Escrituras referenciadas:

- 1) Levítico 23:23-25
- 2) Números 10:1-10
- 3) Isaías 2:8-21
- 4) Jeremías 25:26-38
- 5) Isaías 40:35
- 6) Isaías 24:1-10, 19-23
- 7) Isaías 13:6-13

- 8) Apocalipsis 6:12-17, 14
- 9) Mateo 24:29-30
- 10) Malaquías 4:1-2
- 11) Apocalipsis 8:1-13
- 12) Apocalipsis 9:1-13, 17-21
- 13) Apocalipsis 15:2
- 14) Apocalipsis 16:1-21
- 15) Apocalipsis 19:11-13
- 16) Juan 1:1
- 17) Apocalipsis 19:14-21

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Mateo 10
- Daniel 9
- Apocalipsis 13; 5; 11
- Oseas 5:21; 6:1-4
- Joel 2
- Apocalipsis 10
- Zacarías 14

Copyright 2023—All rights reserved. Except for brief excerpts for review purposes, no part of this publication may be reproduced or used in any form or by any means without the written permission of the copyright owner. This includes electronic and mechanical photocopying or recording, as well as the use of information storage and retrieval systems.